

**EFEK MANISAN DAGING BUAH PALA
(*Myristica fragrans* Houtt.)
TERHADAP MEMORI JANGKA PENDEK
PADA PEREMPUAN DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Mendapat Gelar Sarjana Kedokteran

**Amanda Padma Nibbana Yunika
1010058**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2013**

PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah (KTI) yang berjudul “Efek Manisan Daging Buah Pala (*Myristica fragrans* Houtt.) terhadap Memori Jangka Pendek pada Perempuan Dewasa” sehingga dapat selesai tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan KTI ini tidak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun dengan bantuan serta dukungan dari berbagai pihak, akhirnya karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan, oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Sugiarto Puradisastra, dr., M.Kes. selaku pembimbing dalam menyusun Karya Tulis Ilmiah ini yang telah memberikan perhatian, waktu, tenaga, pikiran, serta dukungan dan bantuan moral dalam penyelesaian KTI ini.
2. Seluruh teman-teman seperjuangan di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha: Willy, Adi Widana, Edwin Nirwana, Veghasanah Tanlie, Mutiara Dewi, Mentari Inggit, Rafaella Ellen, Yani, Claudia, Brigitta De Vega, Stefanie Kristi dan teman-teman lain yang tidak dapat disebutkan namanya satu-persatu atas bantuan, perhatian, dan dukungan yang telah diberikan dalam menyelesaikan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Seluruh teman-teman yang telah bersedia menjadi subjek penelitian, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Tanpa kesediaan mereka, penelitian untuk Karya Tulis Ilmiah ini tidak akan selesai.
4. Penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga penulis: Bennie Handry Akmudilas, Ni Wayan Kastini, dan Joshua Claudio yang senantiasa memberikan bantuan, semangat, kesabaran, perhatian, dan dukungan baik dukungan moril maupun materil saat penulis sedang membutuhkannya. Tanpa dukungan mereka semua, penulis tidak akan mampu menyelesaikan Karya Tulis ini.

5. Penulis juga berterima kasih kepada semua orang yang telah berpartisipasi membantu penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, sehingga dapat selesai tepat waktu. Penulis juga menaruh harapan agar Karya Tulis Ilmiah ini bermanfaat bagi setiap orang di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga karya tulis ilmiah ini dapat berguna serta bermanfaat bagi semua yang membacanya dan perkembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, November 2013

Penulis